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Antrag der SPD-Fraktion auf Festlegung einer neuen Bürgerwald-Fläche  
 

Die Gemeindevertretung möge beschließen, den Bau- und Planungsausschuss und 
den Umweltausschuss mit der Festlegung einer neuen Bürgerwaldfläche zu 
beauftragen.  
 
Begründung  
Im Bürgerwald bekommt jede Einwohnerin und jeder Einwohner der Gemeinde  

Kölln-Reisiek die Möglichkeit, zu einem besonderen Ereignis (Geburt, Hochzeit, 

Jubiläum etc.) oder aus anderen Gründen einen oder mehrere Bäume zu spenden.  

Das Pflanzen eines Baumes zu besonderen Anlässen hat jahrhundertelange 

Tradition. Auch das Thema Umwelt ist ein Argument, eine Baumspende 

durchzuführen. Die Bepflanzung einer Fläche mit Bäumen ist eine der effizientesten 

Methoden, um Kohlendioxid zu binden und damit etwas gegen den Klimawandel zu 

tun. Natürliche Wälder sind die Heimat für viele Tiere und Insekten. Aufforstung ist 

damit auch ein wichtiger Beitrag zur Erhaltung der Artenvielfalt und lebensnotwendig 

für die Sauerstoffproduktion.  Der Bürgerwald soll sich zu einem Lebensraum 

entwickeln, der den Natur- und Artenschutz über Generationen verbindet.  

Die Gemeinde Kölln-Reisiek hat bereits im Jahr 2011 eine Fläche für einen 

Bürgerwald bestimmt. Das Angebot wurde von Bürgerinnen und Bürgern sehr gut 

angenommen, so dass bereits im Jahr 2015 eine neue Fläche ausgewiesen werden 

musste. Aber auch diese Fläche bietet kaum noch Platz für weitere Bäume. Bleibt die 

Nachfrage in gleichem Maße erhalten, muss eine neue Fläche bestimmt werden. 
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